

Agir : c'est maintenant ou jamais !

Abderrahim DERRAJI - 2015-08-25 13:29:30 - Vu sur pharmacie.ma

Halte à la critique facile et à la victimisation ! À bas les donneurs de leçons ! L'heure de vérité a sonné, et le temps de l'action est arrivé.

Le 31 août, tous les pharmaciens d'officine du royaume seront appelés à décider de l'avenir de leur profession. Ils seront invités à élire leurs représentants au sein des conseils régionaux.

Très longtemps attendu par les pharmaciens, le vote physique exclusif est enfin devenu une réalité. Le ministère de la santé s'était engagé dans ce sens et il a tenu parole. Aujourd'hui, la balle est dans notre camp. Nous devons veiller à ce que ces élections, au delà de leurs résultats, soient porteuses de sens et pourvoyeuses de messages. Les élections n'ont de sens que si les candidats sont irréprochables sur le plan de l'éthique et de la déontologie. Elles n'ont de sens également que si la concurrence entre les différents candidats est loyale et que le choix des candidats est fait sur la base de leurs compétences et de leur exemplarité. Concernant les signaux envoyés, une forte mobilisation sera très riche en terme de messages. D'un côté, elle reconfortera le futur conseil de l'ordre dans les actions qu'il aura à accomplir en lui donnant une plus grande légitimité. D'un autre côté, cela rappellera à tous nos représentants que nous nous intéressons de très près à l'avenir de notre profession. > En votant massivement, nous ferons aussi preuve de maturité et de sagesse. Car après le nombre incalculable de réquisitoires tenus contre les élections par correspondance, une faible participation à ces élections discréditerait définitivement les pharmaciens que nous sommes. Elle porterait atteinte à notre image auprès des responsables politiques et auprès de tous les intervenants du secteur de la santé. Une forte mobilisation sera, enfin, le meilleur rempart contre le vote clanique car elle aura le mérite de le diluer, ce qui le rendra minoritaire et tendra à équilibrer les chances de tous les candidats. Le 31 août, soyons à la hauteur de notre noble profession. Soyons au rendez-vous. Même ceux qui estiment que les candidats à l'élection ne siéent pas à leurs aspirations, doivent tout de même voter. Car à défaut de voter pour ceux qu'ils considèrent les meilleurs, ils pourraient au moins faire le choix des « moins mauvais ». Enfin, quels que soient les choix des électeurs, et quels que soient les heureux élus et leurs « appartenances », nous devons toujours rester unis sous le socle suprême de l'intérêt de la profession. Le grand gagnant de ces élections doit être, d'abord et avant tout, la pharmacie d'officine.

Pour en savoir plus sur les élections, vous pouvez consulter notre dossier élection : [lien](#) Consulter Pharmanews 305 : [lien](#)